

Presidente envía nominación al Senado de nuevos integrantes a la Comisión para el Mercado Financiero

- *Catherine Tornel y Beltrán de Ramón fueron designados por el mandatario para ser ratificados por el Senado.*

Santiago, 04/10/2023.- En virtud del artículo 9 de la Ley 21.000 que crea la Comisión para el Mercado Financiero, el Presidente de la República, Gabriel Boric, designó a los profesionales Catherine Tornel y Beltrán de Ramón para ocupar el cargo de Comisionado de ese organismo por los próximos seis años.

El Ejecutivo envió el oficio con la designación hoy al Senado, cuya ratificación exige el respaldo de cuatro séptimos de sus miembros en ejercicio, en sesión especialmente convocada al efecto, tal como determina la legislación.

Ambos profesionales reemplazarán a los comisionados Kevin Cowan y Mauricio Larraín, que concluyen su mandato legal este sábado 7 de octubre. Larraín ejercía como vicepresidente de la CMF.

Catherine Tornel León

Ingeniera Comercial con Mención Administración de la Pontificia Universidad Católica, Magíster en Finanzas, cuenta con un Máster in Science of Finance con Mención Inversiones y Finanzas Cuantitativas de London Business School.

A la fecha se desempeñaba como vicepresidenta del Directorio de Transbank y como Miembro del Directorio de Banchile Administradora General de Fondos, empresa donde ejerció otros cargos.

También se ha desempeñado en Combanc, Cámara de compensación de pagos de alto valor como Gerente de Riesgo y Nuevos Negocios, como asesora del Consejo del Banco Central de Chile en materias financieras y de sistemas de pago y como Coordinadora de Mercado de Capitales del Ministerio de Hacienda, entre otros.

Beltrán de Ramón Acevedo

Ingeniero Comercial con mención Economía de la Pontificia Universidad Católica y Diplomado en Gobiernos Corporativos (2017) en la misma casa de estudio, donde además impartió clases en el programa de Magíster de Economía Financiera.

A la fecha se desempeñaba como Gerente General del Banco Central de Chile desde su nombramiento en julio de 2021, tras ocupar distintos cargos en este organismo como Gerente de División Mercados Financieros, entre otros.

También fue director de la Comisión Chilena del Cobre como miembro del Banco Central, jefe de División de Finanzas Públicas en la Dirección de Presupuestos del Ministerio de Hacienda, institución a la que representó como consejero del Sistema de Empresas Públicas (SEP), director de ENAMI, además ejerció como Analista Financiero y jefe de Tesorería en Copec S.A.

